

Message à tous les révolutionnaires

Image not found or type unknown

Message à tous les révolutionnaires

Par Alfonso Alonso Franquiz-14 mai 20240

Étudions toujours les enseignements de l'histoire, renforçons sans relâche l'unité de tous les peuples et leur confiance en leur force pour surmonter tout obstacle, leur capacité à détecter, critiquer et corriger toute erreur ou distorsion dans l'application des politiques approuvées pour le bénéfice de tous.

Prenons soin, comme la « prunelle de nos yeux », de la tradition de lutte de notre peuple et de l'idéologie qui nous permet de « semer des idées et une conscience révolutionnaire », apprenons au peuple que « seule la clarté des idées que nous défendons agit comme une boussole d'intérêts et de désirs populaires de justice sociale, issus de l'essence de classe de l'alliance stratégique des travailleurs avec les paysans, avec les intellectuels, avec le secteur social des travailleurs et le secteur non étatique, tous unis dans le front imprenable de la révolution socialiste.

Nous ne pouvons jamais oublier qu'il s'agit de « la Révolution des humbles, avec les humbles et pour les humbles », des hommes et des femmes, des vieux et des jeunes, des fondateurs de la Révolution et de ses adeptes, sans autres distinctions que celles que chacun assume dans son chemin de vie.

Nous devons cultiver l'amour du travail créatif et honnête, la culture, les meilleures valeurs humaines, la discipline sociale, le respect des lois et des autorités qui maintiennent l'ordre et la tranquillité des citoyens, en misant sur une vie meilleure pour tous.

L'avant-garde politique de la Révolution est le Parti. La confiance du peuple est placée en lui et celui-ci, à son tour, rend hommage au Parti, comme étant « l'âme de la Révolution » et le guide de la construction du socialisme, son fils le plus dévoué.

Dans la solidarité, la vocation internationaliste des peuples et l'essence internationale du prolétariat mondial s'exercent pour s'entraider et construire ensemble un monde meilleur possible pour toute l'humanité.

C'est pour tout cela et bien plus encore que nous, Cubains, sommes unis, fermes et dans une résistance créative aux agressions de l'impérialisme yankee, certains que, malgré les défis, le manque de produits, les prix élevés de cette inconfortable crise économique, nous en sortirons victorieux. (Source Razones de Cuba)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/especiales/exclusivas/354724-message-a-tous-les-revolutionnaires>



Radio Habana Cuba